

GRUPO DE TRABAJO EDUCACIÓN FINANCIERA

Tras la adhesión de la Asociación al Convenio de Colaboración en materia de educación financiera con el Banco de España, la CNMV y la DGSFP, el pasado 6 de julio de 2016, **se acordó la constitución de un Grupo de Trabajo sobre Educación Financiera**, cuyo primer encuentro tuvo lugar el 30 de Noviembre de 2016.

El objetivo de este Convenio es mejorar la cultura financiera de la población, dentro de la estrategia global del Gobierno.

Durante la reunión del 30 de Noviembre tuvo lugar la participación de varios miembros asociados que aportaron la puesta en común de diversas ideas e iniciativas.

De entre ellas, y como propuesta para poner en marcha el Plan de Educación Financiera 2017, se seleccionaron las tres que tuvieron mayor acogida:

- Concurso Video: "¿Qué es un Fondo de Inversión?"
- Creación del Blog
- Charlas y seminarios

En referencia al **Concurso de Vídeo: "¿Qué es un Fondo de Inversión?"** invita a los participantes de cualquier edad a explicar de una manera ágil, original y divertida, a través de un vídeo de un minuto de duración, qué es un Fondo de Inversión. Los ganadores recibirán 2.000 euros en efectivo (1º premio) y un I-Pad (2º premio), de los que se hará cargo INVERCO. Con el objetivo de orientar a los partícipes sobre las principales características de los Fondos de Inversión, se ha preparado una **infografía** así como un **link a las FAQ** sobre Fondos de Inversión que están a disposición del público en la web del Observatorio INVERCO.

Asimismo para concretar esta acción y llevar a cabo su implementación, se han elaborado **las bases legales del concurso.**

